
広島大学 工学部  （平成２８年３月１６日）

【参加者の声】

 ・大変有意義なイベント企画頂き有難うございました。

 ・現場での確認も出来、非常に参考になりました。早速クリーニング検討及び､ホットワイヤ検討に入りたいと思います。

 ・ホットワイヤとレーザの組み合わせに可能性を感じた。

 ・役に立ちました。色々シーズを探しているので今後とも案内をよろしくお願いいたします。
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